



Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2018

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Velosicherheit in der Spital- und Pestalozzistrasse

P185048

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die Spitalstrasse ist eine wichtige Achse im Veloroutennetz. Daher wird der Regierungsrat in Koordination mit den aktuellen Baumassnahmen beidseitig Radstreifen realisieren. Im Parkhaus City werden ab Ende 2018 etwa 200 zusätzliche Parkplätze angeboten, welche die Parkierungsflächen im Quartier entlasten. Damit können in der Spitalstrasse 14 Parkplätze zugunsten der Radstreifen aufgehoben werden. In der Pestalozzistrasse sind mit der aktuellen Infrastruktur keine Velomassnahmen möglich, sie werden zu einem späteren Zeitpunkt in Abstimmung mit Bauvorhaben der Universität umgesetzt.

